



En cette Nouvelle Année 2024, nous vous souhaitons une année remplie de Bonheur, de Succès et de Belles réalisations. Que cette année vous apporte de nouvelles opportunités et vous permette de réaliser vos rêves les plus chers.

La Filière Gériatrique du Territoire Valenciennois-Quercitain

NEWSLETTER

Janvier 2024

coordonnateur-filieregeriatrique@ch-valenciennes.fr



Nous avons le plaisir de vous diffuser notre 1ere Newsletter, afin de vous tenir régulièrement informés des travaux réalisés dans le cadre de la Filière Gériatrique, et partager avec vous la richesse des dispositifs existants sur notre territoire. Elle paraîtra tous les 2 mois, alors si vous souhaitez y voir apparaître une présentation de votre dispositif, votre structure, votre équipe et vos missions, revenez vers moi pour qu'on y travaille ensemble. Vous la recevez via votre adresse mail, n'hésitez pas à la partager avec vos collaborateurs.

LA MISE EN PLACE DE LA FILIÈRE GÉRIATRIQUE

La mise en place d'une Filière Gériatrique est une reconnaissance de la volonté du territoire de travailler sur des parcours structurés d'accompagnement des personnes âgées.

Notre territoire est vaste : 136 communes, 4 Centres Hospitaliers, des Cliniques Privées, 1 HAD, 46 EHPAD et des dispositifs de ville.

4 trajectoires prioritaires ont été identifiées et font l'objet de travaux:

- Trajectoire chute
- Trajectoire psychogériatrie
- Trajectoire urgences
- Trajectoire oncogériatrie

Par ailleurs des dispositifs sont mis en place en EHPAD: L'astreinte IDE de nuit mutualisée, le dispositif ASSURE, le développement de la e-santé dans le médico-social, la prévention et les soins bucco dentaires.

Afin de répondre aux besoins d'accompagnement de nos aînés, de même qualité, quel que soit leur lieu d'habitation, le projet de télémédecine va se mettre en place, les établissements sanitaires vont proposer, sur différentes thématiques, des téléconsultations et télé-expertises pour les résidents des EHPAD.

D'autres appels à projet sont en cours de réflexion. Ce sera l'occasion de communiquer sur ces thématiques et de partager avec vous l'enrichissement de l'offre d'accompagnement du Territoire Valenciennois-Quercitain.

Béatrice Gineste.